

# Faible für Frankreich

## „Soirée Française“ am Adam-Kraft-Gymnasium

Das P-Seminar Französisch präsentierte einen formidablen Kulturabend am Adam-Kraft-Gymnasium

SCHWABACH – Sanfte Klaviermusik dringt aus dem AKG-Atrium, das in ein großes französisches Bistro verwandelt ist. Die Tische sind bis auf den letzten Platz besetzt, die frankophilen Besucher der „Soirée Française“ bedienen sich bereits am reichhaltigen Büfett. Über mehrere Meter erstrecken sich die landestypischen Leckereien stilecht im Kerzenschein.

Die 13 Teilnehmerinnen und Teilnehmer des P-Seminars um Angelika Preinl hatten eine vielseitige und humorvolle Hommage an unseren starken Partner in der Europäischen Union auf die Beine gestellt.

Alle Französischklassen und -lehrkräfte des Gymnasiums hatten sich eingebracht und diesen Abend zu einem besonderen gemacht:

So besuchten die Sechstklässler in einem Sketch als Familie Gründobler zum ersten Mal ein französisches Restaurant – vor allem für Vater Gründobler ein kleiner Kulturschock. Er zog den Froschschenkel dann doch die deftige regionale Küche vor.

An einer „Burlesque“ wagte sich eine Girigruppe von Sechstklässlerin-

nen. Auch ein flotter Rap der Siebtklässler sowie moderne und traditionelle Chansons, gesungen von Gruppen oder als Solobeitrag, begeisterten die Zuhörer.

### Premiere der Flying Voices

Eine Premiere feierte das Gesangskuartett der „Flying Voices“ mit einer engagierten A-Capella-Darbietung. Der anschließende Auftritt der Q11-Schülerin Fiona Findlay hinterließ Gänsehaut. Sie präsentierte den Song „Je veux“ der bekannten Sängerin Zaz mit einem feinen Gespür für die Dynamik und einer außergewöhnlichen Stimmlage.

Das Wissen der Zuschauer über das Nachbarland war in einem interaktiven Quiz gefragt, die besten Zeichnungen zum Thema deutsch-französische Freundschaft waren ebenfalls von den Besuchern prämiert worden.

Der Abend fand seinen Abschluss in einem mitreißenden Auftritt einiger Mitglieder des Improvisationstheaters.

Schlagfertig und ideenreich erfanden sie nach Stichworten der Zuschauer kurze Szenen, in denen deutsche und französische Klischees sehr heiter integriert wurden.

STEFANIE ULRICH



Volles Haus bei der „Soirée Française“ im Atrium des Adam-Kraft-Gymnasiums. Der abwechslungsreiche Kulturball war eine unterhaltsame Hommage an unser Nachbarland.  
Foto: Stefanie Ulrich